

miércoles 18 de septiembre de 2024

El Festival Siroco se estrena este viernes en el programa de las Fiestas del Cristo

El cartel de la primera edición de este evento de música independiente lo compondrán Iván Ferreiro, Standstill y Said Muti



Cartel Siroco

El escenario principal de la plaza del Cristo acogerá este próximo viernes, 20 de septiembre, a partir de las 20:30 horas, la primera edición del Festival de Música Independiente Siroco. El evento, promovido por el Organismo Autónomo de Actividades Musicales lagunero, debuta oficialmente en el programa cultural y de ocio de las Fiestas del Santísimo Cristo con un cartel de primer nivel que conforman Iván Ferreiro, Standstill y Said Muti.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, avanzó que esta iniciativa, que será de acceso gratuito, pretende convertirse en un referente dentro del panorama musical alternativo de Canarias y en un evento habitual de la agenda de estas fiestas, que cada año se nutre con más estilos musicales de la mano de artistas y bandas reconocidas en el ámbito nacional”.

A este respecto, el primer edil lagunero destacó que “para esta primera edición del festival hemos querido apostar por artistas consolidados de la talla de Iván Ferreiro y Said Muti o la banda catalana Standstill, que acaba de regresar a los escenarios tras varios años de ausencia”. Estas actuaciones se acompañarán del espectáculo Bea Miau, con la participación de la actriz y periodista Beatriz Cano, la cual combinará en su propuesta sonidos del indie, el pop y la música

electrónica.

Entre las actuaciones musicales relatadas, destaca el caso de Iván Ferreiro, antiguo líder de la mítica banda Los Piratas. Este cantautor se ha convertido en una de las voces más influyentes de la música indie en el ámbito nacional, consolidando una exitosa carrera plagada de éxitos.



En el caso de Said Muti, se trata de una de las mayores promesas de la música rock en Canarias gracias a su inconfundible estilo y su talento en la composición. Estas virtudes le han permitido acompañar nada menos que a Elton John en la gira que realizó por España en el año 2017.

Por último, la banda Standstill, nacida en el marco del circuito underground del hardcore punk, también se subirá al escenario de estas Fiestas del Cristo para deleitar a los presentes con su intensidad musical y su inconfundible puesta en escena.